
を聞きました！

平松久幸

「市長の政治姿勢について」

「行財政改革の取り組みについて」

「学校給食について」

「高梁認定こども園について」

「成羽病院の経営について」

倉野嗣雄

「鳥獣対策について」

「高齢者の移動手段について」

「地域支援について」

藤岡善行

「市長の市政運営について」

「国保税及び後期高齢者医療保険料について」

「学校園の給食費無償化について」

「補聴器購入補助制度について」

「介護報酬引き下げについて」

「農業施策について」

宮田好夫

「石田市政発足に当たって」

「市長の公約について」

「市民との対話について」

森 和之

「本市における桃の栽培について」

「買物弱者について」

「高梁認定こども園について」

「鳥獣被害について」

「石田市政について」

榎 隆宏

「行政機構について」

「人口減少対策について」

松岡隆雄

「学校教育に関することについて」

「産業の発展に関することについて」

「県道・市道に関することについて」

「市民生活に関することについて」

小林重樹

「石田市長４つの軸について」

「高梁市立学校園適正配置計画（案）について」

長田伸彦

「高梁市医療計画について」

「高梁市の医療介護連携におけるICT活用状況
  について」

川上雅美

「救急車の患者搬送について」

「ラ・フォーレ吹屋と周辺施設について」

川上博司

「マイナ保険証の普及と利用促進について」

「GIGAスクール端末の更新について」

金尾恭士

「市長の今後の市政運営について」

「農林業施策について」

「教育施策について」

「学童保育について」

「選挙事務について」

「ふるさと納税について」

「地域公共交通について」

小黒ゆかり

「学童保育について」

「横見第３住宅について」

「人口減少対策について」

高梁市議会

YouTube公式チャンネル

配信中！

高梁市議会YouTubeチャンネルで、
過去の一般質問を見ることが
できます。

12月5日 12月６日

12月9日

倉
野　
イ
ノ
シ
シ
に
つ
い
て
、
駆
除
の

個
体
数
と
被
害
額
は
い
く
ら
か
。

産
業
経
済
部
長　
令
和
４
年
度
は
２
９

４
６
頭
で
、
令
和
５
年
度
は
１
７
４
０

頭
で
あ
る
。
被
害
額
は
約
７
７
０
万
円

で
、
駆
除
費
は
約
３
３
０
０
万
円
で
あ

り
、
防
護
柵
設
置
に
関
し
て
は
約
７
９

０
万
円
を
支
払
っ
て
い
る
。

倉
野　
駆
除
後
の
個
体
の
処
理
は
ど
の

よ
う
に
な
っ
て
い
る
か
。

産
業
経
済
部
長　
各
猟
友
会
に
駆
除
と

処
理
を
お
願
い
し
て
い
る
。
基
本
的
に

は
埋
却
で
あ
る
が
、
場
所
が
限
定
さ
れ

る
の
で
限
界
は
あ
る
と
思
っ
て
い
る
。

倉
野　
今
後
駆
除
数
も
増
え
る
と
思
う

が
、
ど
う
対
応
す
る
の
か
。

産
業
経
済
部
長　
今
後
は
国
や
県
、
ま

た
近
隣
の
市
町
と
方
法
を
探
し
て
い

く
。

倉
野　
免
許
返
納
者
を
含
め
主
に
高
齢

者
は
、
公
共
交
通
を
利
用
せ
ざ
る
を
得

な
い
た
め
、
金
銭
的
負
担
が
重
く
な

る
。
真
庭
市
は
一
律
２
０
０
円
で
運
行

し
て
い
る
が
、
高
梁
市
で
は
ど
う
す
る

の
か
。

市
民
生
活
部
長　

現
在
、
公
共
交
通

計
画
の
策
定
を
進
め
て
お
り
、
利
便
性

向
上
の
施
策
を
検
討
し
て
い
る
。

石
田
新
市
長
の
政
治
姿
勢
を
問
う

増
加
す
る
鳥
獣
個
体
の
処
理
を
ど
う
す
る
の
か

ここ   

市
長
の
政
治
姿
勢
に
つ
い
て

      

高
梁
こ
ど
も
園
に
つ
い
て

      

鳥
獣
対
策
に
つ
い
て

   

高
齢
者
の
移
動
手
段
に　

   

つ
い
て
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平
松　
新
市
長
就
任
の
決
意
を
問
う
。

市
長　
人
口
減
少
、
厳
し
い
財
政
状
況

な
ど
の
難
局
に
当
た
っ
て
、
職
員
の
意

識
改
革
、
組
織
改
革
を
行
う
。
優
先

順
位
を
決
め
て
、
で
き
る
と
こ
ろ
か
ら

新
た
な
視
点
で
取
り
組
ん
で
い
く
。

平
松　
人
口
減
少
に
歯
止
め
を
か
け
る

具
体
策
は
あ
る
か
。

市
長　
こ
れ
ま
で
の
施
策
に
つ
い
て
精

査
し
、
有
効
な
も
の
に
つ
い
て
は
充
実

さ
せ
る
。

平
松　
市
長
の
言
う

「市
民
の
幸
せ
が

実
感
で
き
る
ま
ち
」
と
は
何
か
。

市
長　
暮
ら
し
や
す
さ
、
体
と
心
の
健

康
状
態
、
社
会
と
の
つ
な
が
り
は
大
切

だ
と
感
じ
て
い
る
。
高
梁
市
に
住
ん
で

良
か
っ
た
と
い
う
幸
福
感
を
高
め
て
い

か
な
け
れ
ば
な
ら
な
い
。

平
松　
高
梁
こ
ど
も
園
の
完
成
が
令
和

７
年
７
月
31
日
ま
で
遅
れ
る
。
保
育
園

児
・
幼
稚
園
児
に
影
響
が
あ
る
が
対
応

は
ど
う
か
。

教
育
長　
４
月
か
ら
現
在
の
高
梁
保
育

園
で
一
緒
に
な
り
生
活
す
る
。
９
月
か

ら
新
園
舎
に
移
る
。

平
松　
幼
稚
園
と
保
育
園
で
は
、
保
育

内
容
、
行
事
、
長
期
休
暇
や
降
園
時

間
が
違
う
。
保
護
者
か
ら
は
一
緒
に
な

る
こ
と
で
、
登
園
し
ぶ
り
な
ど
の
心
配

の
声
が
あ
る
が
、
ど
う
対
応
し
て
い
く

の
か
。

教
育
長　
現
在
、
幼
稚
園
と
保
育
園
が

交
流
を
し
て
い
る
。
今
後
、
保
護
者
に

し
っ
か
り
と
説
明
を
し
て
い
く
。

平
松　
高
梁
市
と
し
て
き
め
細
か
い
対

応
を
求
め
る
。
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